

Se han generado 176 mil 310 empleos en lo que va del año (El Financiero 18/03/11)

Se han generado 176 mil 310 empleos en lo que va del año (El Financiero 18/03/11)Zenyazen Flores Viernes, 18 de marzo de 2011 •Es una señal positiva: Javier Lozano. La Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) indicó que durante la primera quincena de marzo de 2011 se generaron 55 mil 938 nuevos empleos "netos, con nombre y apellido" en los registros del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). Así, entre el 1 de enero y el 15 de marzo del presente año se han creado 176 mil 310 puestos de trabajo con seguridad social. El 77.4 por ciento de las nuevas plazas generadas en la primera quincena de marzo son permanentes, es decir 43 mil 292, y el restante 22.6 por ciento son eventuales urbanas, o sea 12 mil 646. La información de la STPS establece que el número de trabajadores urbanos registrados en el IMSS se situó, al 15 de marzo, en 14 millones 787 mil 939. El sector económico que continúa como el mayor generador de empleos es el de la transformación, con 109 mil 638, que representan 62.2 por ciento de los puestos de trabajo creados en el periodo. "Los empleos reportados son registros netos, con nombre y apellido, en la economía formal, habiendo descontado ya las bajas del mismo periodo", sostuvo la dependencia. Proyección En ese sentido, el titular de la STPS, Javier Lozano Alarcón, previó en su cuenta de Twitter que "a este ritmo" a finales de marzo se puedan contabilizar más de 200 mil empleos en la economía formal, toda vez que el aumento en los registros del IMSS son una señal positiva de que continúa el dinamismo económico, mismo que se traduce en la generación de "empleos productivos". Las entidades federativas que registraron mayor incremento en el empleo en términos absolutos fueron el Estado de México, Nuevo León, Coahuila, Baja California y Jalisco, que en conjunto representan casi 50 por ciento de las plazas generadas a nivel nacional.